

みっちゃんの日記

(2007) 6月

[ご意見やご要望は
こちらのメールで](#)



[1月](#) [2月](#) [3月](#) [4月](#) [5月](#)

[Home](#)

[Back](#)

6/30	土	 <ul style="list-style-type: none"> ●王寺こどもの国保育園の運動会に参加、挨拶させていただきました。 毎年案内を頂きますが、プログラムがとても工夫されていて普段お父さんやお母さんが働いて少し寂しい思いの子どもたちが思いっきり楽しめる中身になっています。 サイコロを転がして、出た絵の仮装をする競技では、かぐや姫浦島太郎、ジャムおじさん、赤ちゃんマンなどとてもかわいくて楽しませていただきました。 ●友の会役員会 ●葬儀に参列 ●野焼きのことで苦情の通報がありました ●ダーツバーの苦情相談で調査したことを報告 ●新聞集金、日曜版が増えました 	<p>新しいデジカメを買いました 又いろいろ写して報告します</p>
6/29	金	 <ul style="list-style-type: none"> ●本日、厚生委員会がありました 医療改革審議会の設置77万円の補正予算 県は周産期医療など知事を本部長として進めようとしています。 わたしは・・・国が医療をターゲットに2025年に総医療費を8兆円削減するという前提で医療改悪を進めようとしている、一方では医療崩壊の危機があり県がどのような立場で懇話会を開くのか、委員の公募や、誰でも参加できる開かれた委員会にすべきと質問。 県は・・・関係者各界の人を呼んで行う公開はマスコミ、国の方針に基づき地域の実以上を考えて作成したいと答弁 ●新インフルエンザ薬タミフルの購入59000人分13900万円が補正予算に上程、備蓄が少ない元でやむなしの面がありますが、タミフルに問題が多く、薬だけの対策でなく感染予防の対策を行うべきと質問しました。 ●解放センターについて奈良市は、人権啓発センターに入っていた解放同盟が撤退している、奈良県は今後どのようにしようと考えているのか質問しました。 詳しくが議事録を議会のホームページにのせますのでご覧ください ●なら若草の会の方が控え室にこられました。 多重債務を解決しようとがんばっている司法書士の方です。 黄色のTシャツの後ろに「借金 は解決 できます」と赤く大きな字で書いてあるのが印象的でした。 ●生活相談1件・・・住宅問題 	 <p>ブチトマト、シュウマイ。さばの味噌に。ちいずときゅうりの鶏の卵の串刺し、ちしゃ、五目豆</p>
6/28	木	 <p>4時30分起床 今日はおべんとうはお休みと決め手いたのについ台所に立つといろいろ作りたくなります。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●議会準備 知人の義父がお亡くなりになったとの訃報が入りました ●厚生委員会の打ち合わせ 打ち合わせだけで議会が終了したようです、お疲れ様 ●生活相談・・・子どものこと 	<p>おやすみです</p>
6/27	水	 <ul style="list-style-type: none"> ●五位堂駅前早朝宣伝 ●解放センター視察、外壁をはじめとする改装工事が行われていました。土地は奈良県、建物は財団法人奈良県解放センターとなってい 	

		<p>ます。同和問題史料センターにも伺いお話を聞かせていただきました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●議会運営委員会 県会議員の運動員が選挙違反を行った問題で刑が確定されましたが、疑惑があるときは自ら疑惑を明らかにすると政治倫理条例に照らした対応を求めました。 自民党はそこまで必要ない、民主党は会派で検討したいとの意見でした。 政治倫理審査会は8分の1以上の議員の賛同署名を添えれば審議会を設置することになっています。 ●一般質問最終日 ●葛城北民主商工会 収支内訳書の提出強要の中止を求める決起集会参加、挨拶。 	 <p>玉子焼き、焼肉金平ゴボウ、ほうれん草のそてい ブチトマト、梅干</p>
6/26	火 	<ul style="list-style-type: none"> ●県議団会議 議案の賛否について ●議会運営委員会 ●一般質問 宮本議員が初めての一般質問を行いました。堂々として良い質問でした。傍聴も大勢来てくれました。 ●情報公開審議会 ●河合診療所友の会役員会 	 <p>玉子焼き塩じゃけ、きゅうり、わかめ、卵の酢の物、高野豆腐、しいたけ、人参、ちくわの煮物、砂ずり、煮豆、さくらんぼ、ちりめん、山椒ふりかけ</p>
6/25	月 	<ul style="list-style-type: none"> ●大和高田子ども家庭センター訪問 ●県議会議会運営委員会 ●高額医療費問題調査 ●県議会本会議、河瀬直美監督が県議会表彰の予定でしたが、過労のため代理の方によって表彰式が行われました。 ●代表質問、日本共産党からは16年ぶりの質問です。山村議員が行いました。荒井知事は冒頭に日本共産党が5人になりおめでとうございますと言ってくれました。 ●人権と部落問題 7月号が届きました。わたしの書いたヤマトハイミール融資裁判に違法性の記事が掲載されています。 ハルチ、ウムチ、ツツチ、具志堅選手が試合の前にこの呪文を3回唱えると気分が落ち着いてオリンピックの金メダルを獲得したとのこと。勝ち負けでなく技を奉納するつもりでやりなさいといわれた恩師に教えられた言葉だそうです。 	 <p>玉子焼きポテトサラダ、ひじき、ホタテのフライ、ウインナ、うるめ、ゴマ昆、しそふりかけ布、梅干</p>
6/24	日 	<ul style="list-style-type: none"> ●奈良民主医療機関連合会評議委員会に参加。 今の奈良県の医療を巡る状況について発言させていただきました。 ●中南地区委員会 参議院選挙に向けての取り組み ●日刊新聞が1部増えました 来客あり ●上牧町議会報告会の打ち合わせ 	 <p>さくらんぼを頂きました</p>
ページトップへ			
6/23	土 	<p>あつあつあつ日になりました 参議院選挙に向けて志位さんの全国に向けた放送があり参加しました。選挙のときに買ったプロジェクターが役に立ち大きな会場でもはっきり見えました。 いよいよ共産党出番の情勢です、自衛隊の情報保全部に監視されていた団体や個人が今ますます元気になっているとのこと。</p>	

		<ul style="list-style-type: none"> ●山下カーが王寺駅に来たので、候補者代理弁士で訴えを行いました。女性講演会の人が大勢で来てくれて元気な宣伝ができました。 ●生活相談・・・医療費について、病院に入院されているのですが車椅子までリースとは、面会に行くタクシー代も大変です、高額療養に該当するか調べることになりました。 	
6/22	金	 <ul style="list-style-type: none"> ●王寺駅前早朝宣伝 今日は全駅一斉宣伝でした。石丸議員と今井で南、幡野議員、南口議員が北で宣伝、支部からピラまきにも出てきてくれました。 ●生活相談・・・1件 日曜版が1部増えました ●議会の当番日 医療改革審議会について担当課よりレクチャーを受けました。 ●みっちゃんの宅急便の原稿 ●生活相談の打ち合わせ、明日訪問を約束 <p>団地で孤独死が発見されたとの連絡が入りました。ニュータウンの戸建てに住んでいた方が一人になって庭木の手入れも出来なくなり、公団団地に転居する例もあり。独居老人の方が安心して暮らせるようなシステムが求められます。 人間のネットワークがこれからの大きな課題です</p> <p>退職議員の会があり、懐かしいかたがたが共産党の控え室に尋ねてきてくれました。お元気そうで何よりです</p>	お弁当はお休みです 元気ラーメンを食べました、ここのチャーハンはお勧めです
6/21	木	 <ul style="list-style-type: none"> ●生活相談 2件・・・子どものこと 生活保護について ●国保学習会について <p>久しぶりに美容院に行ってきました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●一般質問の原稿チェック、気づいた点を伝えました。 ●奈良民医連新聞原稿依頼 ●平和行進、高田から行進してきた人を広陵役場前で出迎えました。代表団から、今こそ核兵器を日本は持たないことを宣言するように政府に働きかける自治体の賛同署名を要請。町も議会も賛同してくれました。 <p>あちこちで、参議院選挙が延びた問題で、政府のやり方がひどすぎるという声が聞かれました。 国民のことを考えない政治はそう長続きはしないでしょう。</p> 	 <p>平和行進の要請を行いました</p>
6/20	水	 <p>五位堂駅早朝宣伝に行く予定が、またまた4時30分において1時間学習して寝直しをしたらすっきりおきられずにお休み、藤本議員からみんな来てくれていたと電話をもらいました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●議会運営委員会 ●6月議会開会日 知事の議案説明が行われました。生の言葉で提案していただいるように受け止めました。 ●議案調査 ●政治倫理条例を再確認 ●葛城北民主商工会と議員団との懇談会 国民健康保険料が高くて収められず、資産報告や計画書を出さないと保険証を交付してもらえない、差し押さえに役場の職員が来て家の中の写真を撮ってテレビがあるなどといって帰っていったなど 以前は滞納が所得の高いところが多かったが今では低所得者のところに滞納が増えている。 次回は学習会をすることになりました 	 <p>アジの南蛮漬け、玉子焼き、ちくわのきゅうり詰めからしマヨネーズかまぼこ、小松菜とあげの煮物、春雨サラダ梅干ごま塩</p>
6/19	火	 <p>4時30分起床、昨夜は9時30になったら眠くておきていられず寝てしまいました、年をとったということでしょうか。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●スクールバスの活用について吉野の藪阪議員に連絡、以前は6年間 	

		<p>の期間が過ぎていないと他の目的に使用が認められていませんでしたが、最近では教育委員会を通じて申請すれば認められやすくなったとのことです。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●各派連絡会 政務調査費に領収書を添付すべきと主張 大阪府でも問題になっており、用途について検討する場を設けるべきではないかと提案。 選挙違反で運動員が逮捕された議員は政治倫理条例に基づいて自ら真相を明らかにすべきと。 ●議会運営委員会 ●過疎水資源対策特別委員会 大滝ダム問題で質問しました、大滝地区、迫地区の地すべり対策で工期が24年まで延期、予算が160億円追加で国から知事に同意を求められる議案が上程されています。 本来地すべり地帯で、ダムを作れば地滑りが発生するといわれていたところにダムを建設して起きた地すべりであり。県に負担させるのはおかしい、国の責任で行うべきと主張しました。 	 <p>玉子焼き、ししゃも、かにかまフライ、破竹とふきの炊き合わせ、金時豆、ちしゃ梅干、ごま塩</p>
6/18	月 	<ul style="list-style-type: none"> ●王寺民報の原稿 ●桜井中和幹線の高架橋が赤錆が発生しているとの情報があり桜井土木に行ってきました。 30年前に開発されている鋼材でさびを付かせて自然にそれが剥がれ落ちると黒くなりメンテナンスが省かれるとのこと。 ●県議団会議 ●民主商工会の明細変改の抗議集会に参加 ●明日の委員会の打ち合わせなど 	 <p>玉子焼き、さばの塩焼きから上げ破竹、吹きこんにやく、ちくわの煮物、梅干、ちしゃ</p>
6/17	日 	<p>朝から地域のお掃除で達人が出かけていたので朝食の用意、裏の畑がスーパーマーケットでしんせんそのものジャガイモの皮が手でむけることをはじめて知りました。破竹を採りに裏山に連れて行っていただきました。「何にもないけど、いつでも来てください」と暖かい言葉 達人の暖かさが、地域をやさしくしているような気がしました。家に帰ると今日は父の日で、子どもたちがみんな集っていました。わいわいとにぎやかで田舎の静けさがうそのようです。</p>	 <p>破竹とり</p>  <p>家の前で</p>
ページトップへ			
6/16	土 	<p>以前からお誘いを受けていた田舎ぐらしの達人に会い岡山にいききました。 5年前から始めたという人です。まったく知らない場所。農業もしたことがない人でしたが地域の方にすっかり溶け込んでいて、田舎にお客さんが着てくれたとのことで地元の方が入れ替わり立ち代りきてくださって、達人以外に理事長や、やっさん、漁業組合のおじさん、元助役さんなど4人の方とも知り合いになりました。 釣りたてのあまごの差し入れを頂きました 地域になじむには、過去のことは捨てる。 3歳の子でも先生。知らない裏道など教えてもらう、農業などもいつ苗を植えればいいのか地元の方に教えてもらうのが1番いいものが収穫できるとのこと。 築150年の古民家を改築して、地域の方がいつでもこれのように囲炉裏を作って、誰もが気軽に遊べる場所になっていました。びっくりした</p>	 <p>バーベキューハウスも地域の交流の大切な場所になっています</p>  <p>いろいろ</p>

		<p>の はバスと通らなくなったとのことですが達人が、車の免許がなく、地域の人にいつも連れて行ってもらうとのことです。 人のお付き合いをととても大切にしている、一人暮らしの方ですが、葬式もみんなですてやるから心配するなといわれているそうです。 かえるの声を聞きながら満天の星を眺めるのは素敵です</p>		田舎道
6/15	金	 <ul style="list-style-type: none"> ●生活相談・・・医療問題 ●県庁へ警察の再編について説明を聞きました、7月7日までがパブリックコメントです。ご意見のある方はぜひご覧ください。 <p>総産周産期母子医療センター、5900万円の補正予算、1100万の検討委員会の補正よさん。後方支援ベッドも含む本格的センターを視野に入れた検討が始まろうとしています。</p> <p>地震に強い住宅問題 過疎地の道路問題などレクチャーを受けました。</p>		玉子焼き、しゃけマカロニサラダ、ほうれん草の胡麻和え、金時豆、梅干、しそわかめふりかけ
6/14	木	 <ul style="list-style-type: none"> ●議会準備 ●年金問題、「消えた年金」でなく「消された年金」だと怒り心頭でした国会で舛添議員が自分の例を挙げて安倍総理に質問、事実の部分はそうだと納得して聞いていましたが、だから社会保険庁を解体すべきというのはなぜそうなるかわかりません。 <p>民営化になってサービスがよくなったとしてJRをあげていましたが、もっとも大切な安全では福知山線事故などがありました。</p> <p>民営化が解決には繋がりません。責任を持って当たり前のことを行う姿勢が問われます。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●友の会3役会議 ●健生会職員学習会 憲法について。講師をしました。誰かに話すの一番自分のみにつきます。戦争の作り方の絵本を紹介書いてある一つ一つが、じわじわと戦争の足音が近づいているような今の時代にぴったりの内容です。 		オムライス
6/13	水	 <ul style="list-style-type: none"> ●雑誌部落と人権の原稿チェック ●葛城北民主商工会12回総会メッセージ作成 ●近鉄交渉の件 ●共産党入党のお誘い。入党までいたりませんでした。何でも手伝いますと力つよい返事を頂きました ●奈良県発の新商品開発、調査研究委託費事業の成果の発表会に参加。介護機器、輸血の医療過誤を減らすもの、山とまなの収穫機となかなか興味深いものでした。 <p>もうすぐ1歳になるナツチャンは抱っこして欲しいので一度抱っこするとなかなかおろさせてくれません、うんうんと命令します、手を伸ばすとわたしの手につかまって自分の体を前進させる移動方法を考え出しました。なかなかのものです</p>		
6/12	火	 <ul style="list-style-type: none"> ●高田駅前早朝宣伝 今日には演説会のためその案内をするための宣伝活動を行いました。久々の高田での宣伝でしたが、道行く人の反応がいいので驚いています <p>30度を超える暑い日で体力勝負です</p> <ul style="list-style-type: none"> ●憲法学集会の資料作成 ●さざんかホールでの演説会 750名が参加わたしもお話させていただきました。 <p>山下よしきさんの話は迫力があってわかりやすく、うんうんとうなづけます。国会でがんばってもらうべき人です</p>		朝昼晩と3食外食でした モーニングの安くておいしい店を見つけました

		中村あつこさん、小学校のせんせいじだいのメロンパンの話は胸に迫ってきます。	
6/11	月	<ul style="list-style-type: none"> ●県議団会議で県庁にいきました ●6月議会の打ち合わせ ●6/14憲法学集会の資料 ●生活相談・・・2件 ●子どものこと。シルバーのこと。 ●議員さんから議会質問関連で問い合わせあり調査の上返事結局夕方までぎっしりでした。 <p>☀️ 母にお元気グッズを送りました、最近体調が良くなり食事もいい加減になっているとのこと。すぐに食べられる食品で一人で食べきりサイズをえらびました。スーパーで箱をもらって、サービスカウンターで箱詰めしてそのままクール便で。箱が大きすぎて新聞紙でも詰めてくださいとお願ひしたら。箱を小さくしてもいいですかと聞かれ、送料を安くするようにしてくれました。</p>	 <p>玉子焼き からしなの ボン酢和えホタテの 照り焼き豆腐ハンバ ーグカレー味、春巻き ししゃも、高野豆腐と えんどう豆の卵とし 梅干、わさび昆布、ご ま塩</p>
6/10	日	<p>朝から小雨</p> <ul style="list-style-type: none"> ●リーフレットのピラまき ●町内会の掃除 ●おにぎりを作って河合診療所友の会のジャガイモ堀に、次女と孫二人と明日香村まで行ってきました。 <p>明日香は雨もなく曇りで農作業にはありがたいお天気でした。土から白いジャガイモが次々と顔を出すのは感動です。孫たちは、かえるの声に大騒ぎ、ぱった、ミミズ、トカゲ、丸むし、ムカデ、蝶と自然がいっぱいでおおはしゃぎ。サツマイモを植えつけました。</p> <p>大福診療所の友の会とも合流。あまごの塩焼き。ぶた汁じゃがバターとご馳走を頂きました。掘りたてのジャガイモのおいしさは、最高です。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●広陵町9条の会でアピール賛同署名にまわりました。 <p>うちは関係ありません、そういうことはしていませんから、ご苦勞様と預けていたのを持ってきてくれる人も、反応はさまざまでした。国民投票になるときまでに、9条を守れという人を過半数にしていきたいと思います。</p>	
ページトップへ			
6/9	土	<ul style="list-style-type: none"> ●こんにちは日本共産党ですのパンフレットを配布 ●河合町赤旗のお勧め、訪問。 <p>新聞は増えませんでした、年金問題など怒りが広がっています。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●観光シンポジウム、が日本共産党県議団、奈良革新懇の主催で奈良の文化会館で行われました。 <p>会場が余りにも殺風景のため、観光協会にポスターを貸してもらいに行ってきました。奈良のポスターはどれをとっても素敵です、会場がグンと華やかになりました。</p> <p>パネラーは多彩な顔ぶれでした、燈花会を楽天で紹介してもらったところアクセスが1日27万件、お客さんも前年比180%になったことや、夜商店街が早く締まるため夜も開いている旅館ホテルのお宝を陳列してもらおうという取り組みなど、工夫をしていることがわかりました。</p> <p>観光ボランティアのネットワーク化の問題。あすかのボランティアさんは目に見えないものを説明する苦勞があること わたしは会場からバリアフリー化の問題と本物が大切ではないかと発言させていただきました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●演説会の宣伝、テープを流して運転していると何人かの方が向こうから会釈してくれました。 	

6/8	金	☀️	<ul style="list-style-type: none"> ●控え室の当番日。10時の生活相談がキャンセルに ●財政課長より6月議会の補正予算の説明を受ける ●医大病院の高額医療費の取り扱いについて ●憲法学習会の準備 <p>1944年終戦の前の年日本の軍事予算は国家予算の85%だったことをしてびっくり。46年から49年までの間、日本の軍事費は0でした。</p> <p>そのお金が平和のために使われ戦後の日本の復興とめざましい経済成長を遂げていきました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●近鉄交渉の日程調整 <p>近鉄奈良駅の6階にある献血ルームにいて献血してきました。あなたの血液型の地が不足していますとののがきが来て気に入りました。400cc献血。</p> <p>ついでに奈良館にいました。ボランティアガイドさんが丁寧に説明してくれました。平城京から南に向かって4キロの大通りがあり道幅は75メートルもあったそうです。また東大寺は火事でやかれ今のは鎌倉時代の3度目の建物だったとか大仏さんの手のひらにのぼってきました。</p> <ul style="list-style-type: none"> ●国保問題の会議 	 <p>玉子焼き。しゃげごぼうときゅうりのサラダ、大根人参破竹ちくわの煮物 柴漬け梅干ごま塩</p>
6/7	木	☀️	<ul style="list-style-type: none"> ●昨日の委員会のまとめ ●憲法問題の学習 <p>林直道さんの強奪の資本主義を読みました。日本がいかにアメリカ、大企業言いなりで国民を切り捨てているかがよくわかります。</p> <p>陸上自衛隊が住民運動や平和運動を監視して、撮影をしていたことが赤旗に報じられていました。全国41都道府県で行われていたが奈良県はありませんでした。奈良県には陸上自衛隊に基地がないことと関係していると思われま</p> <ul style="list-style-type: none"> ●生活相談・・・3件 <p>子どもの医療費について・生活保護について・土地問題について</p>	<p>お弁当はお休みです 久々に押しずしを作りました</p>
6/6	水	☀️	<ul style="list-style-type: none"> ●初めての厚生委員会が開かれました ●わたしは周産期医療問題を質問。大淀の産科が閉鎖され南部の地域で出産できる施設がない。ハイリスクの出産体制も重要だが地域で安心して出産できる体制も必要、助産師が医療法の19条改正で産科医との協力を義務付けられていて協力が困難になっている。県としてシステム化できないかと質問。助産師会で検討中であり、県は要請を受けていきたい。 ●女性医師が働きやすくすることが産科、小児科にはかせない、実態調査を行い、環境整備をすべきと質問、女医さんは16, 4%を占めるが30代では35, 3%、大阪府が調査したところ、出産子育てと仕事の両立が困難との回答が多かった。県として院内保育所や秒時保育医、職場復帰プログラムなど支援を行ってほしいと述べました。 ●また医大の周産期センターは現在見直しが行われ補正予算を組む方向であることを明らかにしました。 <ul style="list-style-type: none"> ●国保の資格諸問題では、受診を控えて命に繋がる重大問題、病気の場、公費医療を受けているなど発行適用除外規定を正しく運用すること。奈良県の福祉医療制度適用者も除外すべき。特に子供については2005年2月1日付の厚生労働省国保課長通知。収納対策緊急プランの中で乳幼児医療の上乗せをしている地域は資格証の対象外を基準とすべきとしていることを紹介。子どもの権利条約にも医療を受ける権利 	 <p>玉子焼き、3色なます肉と野菜炒め ちくわのきゅうりとチーズ詰め、シュウマイ。しゃげフレーク</p>

		<p>があると主張。 県は平成18年で資格証が1113件、全国平均7.3%、奈良県は2.3%である。短期保険証は15,018件 県としては一律対応でなく個別の事情を聞いて対応するようになっているとのこと。 また乳幼児医療は所得も多いところも含んでいるので一律対応すべきではないと答えました。</p> <p>●生活相談・・・2件 生活保護・詐欺事件</p>	
6/5	火	<p>●山下よしきさん、中村あつこさん。西本もりなおさんらとともに169号線上北山村崩落事故現場の調査、福西村長との懇談、とても気さくな方で村をどうすればいいか苦勞されている様子が伺えました。</p> <p>●上北山村で宣伝 樹齢250年の美林を見てきました</p> <p>●川上村役場での収入役との懇談 林業家の方との懇談を行いました 林道を通すのにやり方を間違えると水路にもなり崩落にも繋がる。山々をよく研究してその山にあって道を通すことが大切だが、今は規格化されているとのこと。 吉野林業の特徴など勉強させていただきました。</p> <p>●中南地区委員会総会 12日の演説会を成功させて、参議院選挙にダッシュです。</p>	 <p>169号工事現場</p>  <p>樹齢250年の切り株の上で山下さん中村さんが立っています</p>
6/4	月	<p>●議会準備 2時30分におきて4時30分まで本を読んだりまとめたりして又寝なおしました。</p> <p>●生活相談・・・生活保護の申請について 奈良県のケアマネの研修日が10回のところ9回になったとのこと</p> <p>●ケアマネ研修について調査</p> <p>●昼休み宣伝、山下よしき元参議院議員、中村あつ子選挙区予定候補 そろって近鉄奈良駅前で住民税増税反対の署名宣伝、遠足の子どもたちが手を振って応えてくれました。外人の観光客が、ものめずらしさにかメラでパチリ</p> <p>●駅から近鉄で京都に行きました 駅前の京都アバンティホールで行われた「女性とともに作るお産と政策、ニュージーランド助産システム」の講演会に参加しました。 ニュージーランド助産師会会長のカレン、ギリランドさんの話はとても衝撃的で、興味深い話でした。これまで医師の下に置かれていた助産師が自立して対等のパートナーとなることで、妊娠チェックから出産後6週間まで一貫して責任をもつシステムが確立されすべて無料で母親はケアを受けることが出来、帝王切開や未熟児、低体重児がへり、死亡率も減ってきたとのことです。 その国の女性の置かれているちは助産師の置かれている地位と比例するとのこと 日本中に26000人の助産師がいるとのことです。 この力が明日の日本の参加のあり方を左右すると痛感した講演会でした。</p>	<p>カメラの電池が切れていました</p> <p>玉子焼き、チキンカツ 破竹のおかかにかマカロニサラダ、からしなのポン酢和え、梅干、わさび昆布</p>
6/3	日	<p>畑まで水やりに行って来ました。 今まであまり気にならなかったことが、土を耕して苗を植えて水をやる。自然が恵みを与えてくれることのおごさのようなものを感じています。</p> <p>●厚生委員会の準備</p>	 <p>お豆腐のムースを頂</p>

		子どもたちとみんなで近くの銭湯に行ってきました ナッチャンはお姉ちゃんたちに大人気でした。	きました 下に黒豆があって甘さも程よくおいしかったです
ページトップへ			
6/2	土	<ul style="list-style-type: none"> ●生活相談・・・生活保護について ●新婦人の班会議 我が家で散らし寿司を囲み1品持ち寄りでやりました。自分で作るものは決まっていますが、人が作ってくれたものは、珍しくて、作り方を教えてもらいました。念願の班長交代です。おしゃべりしながら仕事のこと子育てのこと健康のことにとぎやかです。 ●「ありがとう、命コンサート」に行ってきました。自然農法ひまわりも共催しており、以前から誘われていて、いろいろな行事を断るのが大変でした。 李政美 いちよんみ ライブコンサート(於 月ヶ瀬 猪飼邸)。森の中で素敵なお木の家でのコンサート、今年で3度目とか。透き通る歌声が心に響きます。金子みすずさんの詩「わたしと小鳥と鈴」とに曲をつけ、手話を交えて歌います。 全国から追っかけの人が来るという人気ぶりで、80名余りの参加者で大盛況でした。 終わってから屋外で鶯の声を聞きながらの手作りの食事パーティー。 どれも有機栽培の野菜を使い美味しいお料理が出されて、くいしんぼの私はすべて味わってきました。 ここの奥様がお料理を教えておられるだけあって、お世辞抜きのおいしい食事でした。 久々に赤目養生所の田中先生にもお会いして、夫の元気な姿にとても喜んでくれました。 	 <p>玄関</p>  <p>太い木の梁と白壁がとて居心地のいい空間を作っていました 家の中は木のいい香りでした</p>
6/1	金	<ul style="list-style-type: none"> ●畠田駅前早期宣伝、金田千代子議員と支部の方が2人ピラマキにきてくれました。共産党にもっとがんばって欲しい われらはここでいっているしか出来ない。と期待の声。今の政治のひどさに怒り沸騰です。 ●生活相談・・・1件 医療費問題 ●赤旗の集金 年金問題に、こんなこと許せないとのこと ●県庁の当番日で控え室に ●生活相談・・・はしかの免疫検査がどこで受けられるのかとのこと、担当課に問い合わせたところ、検査薬が不足、メーカーが今日当たり出荷したとのことで、だんだん市場にでてくる医療機関に聞いてもらって、検査を受けて欲しい。ワクチンについてははしか専門のワクチンは製造が中止で今あるのはMRというはしかと風疹の混合のもの。風疹になった人でも人体に影響はないとのこと ●委員会の打ち合わせ、 ●赤旗のお勧めの電話掛け、民報が増えました ●建築士会高田支部大5回総会、二上文化センターにてご挨拶をさせていただきました 	オムライスを食べました